

AAP設立七周年記念シンポジウム

工場経営トップが
6か国の今を語る

パネリスト

- ◇ベトナム湯峰ソーリング専務政井一哉氏
- ◇ラオスサンテイ社長常川雅通氏
- ◇カンボジアロックス社長岩井一男氏
- ◇ミャンマー小島衣料社長石黒崇氏
- ◇パングラデシュ丸久経営顧問篤氏
- ◇インドネシア社長長尾哲夫氏
- <司会>アジア・アパレルものづくり局事務理事・和田博氏



岩井一男氏は、ベトナム湯峰ソーリング専務。ラオスサンテイ社長の常川雅通氏は、カンボジアロックス社長の岩井一男氏は、ミャンマー小島衣料社長の石黒崇氏は、パングラデシュ丸久経営顧問の篤氏は、インドネシア社長の長尾哲夫氏は、アジア・アパレルものづくり局事務理事の和田博氏は、 AAP設立七周年記念シンポジウムの司会を務めます。

ASEANづくしの6年間に人件費は当初計画の3.7倍に

パネリストによる議論と、各社の現状報告を含む、6か国（ベトナム、ラオス、カンボジア、ミャンマー、パングラデシュ、インドネシア）の現地調査結果を交えながら、 AAP設立七周年記念シンポジウム開催の目的である、最新の現地状況を報告する。また、 AAPは、この機会に、各社の経営努力などを紹介する目的で、基調講演をジエトロ（日本貿易振興機構）海外第一工場の設立が二〇〇八年二月から始まり、合弁会社から始め今は独立して運営している。従業員は五百五十人、生産アイチ指しASEAN・南アジアは婦人スポーツを中心とした企業で、今年で七年目に入りました。会員企業はアジア各

地で工場作りや縫製ライン作りにさきまい工エネルギーを使ってチャイナ・プラスワンを進めた。常川サンテイグループは中国とベトナム、ラチャイナ・プラスワンのいるが、その中でラオスの具体的な体感を共有できることで AAPを立ち上げ、今年で七年目に入りました。会員企業はアジア各

正義代表理事）は設立七周年記念のシンポジウムを先月十二日、都内で開き、予定を大幅に上回る二百六十人が参加した。 AAPは一年七月の発足で、現在会員は五十四社。 ASEAN（東南アジア諸国連合）・南アジア、中国に進出している縫製企業や、生地・副資材、機器・システム、物流などアパレル生産に関連する企業が加入している。今回のシンポジウムはアジアに広がった会員の生産背景や企業努力などを紹介する目的で、基調講演をジエトロ（日本貿易振興機構）海外調査部アジア大洋洲課長代理の小林恵介氏が「チャイナ・プラスワンの現状どうぞ見か」を行った後、アジアのアパレル生産新时代を担う」をテーマにパネルディスカッション。第一部でベトナム、ラオス、カンボジア、第二部でミャンマー、パングラデシュ、インドネシアのアジア各国に進出している会員企業が最新の現地状況を報告した。共通質問で行われた第一部・二部を合わせて概要を紹介する。

和田

AAPは日本系ア

パレル生産工場や関連企業が集まっている。会員企業が大きい生産背景を作り、日本のアパレル生産の受け皿を担ってきましたが、二〇〇〇年代半ばから中国の人物費高騰、人手不足の中で、チャイナ・プラスワンを自ら運営している。従業員は五百五十人、生産アイチ指しASEAN・南アジアは婦人スポーツを中心とした企業で、今年で七年目に入りました。会員企業はアジア各

地で工場作りや縫製ライン作りにさきまい工エネルギーを使ってチャイナ・プラスワンを進めた。常川サンテイグループは中国とベトナム、ラチャイナ・プラスワンのいるが、その中でラオスの具体的な体感を共有できることで AAPを立ち上げ、今年で七年目に入りました。会員企業はアジア各

アジア・アパレルものづくりづくし7周年記念シンポジウム

ズベースを製造していく

年末までに増設する。

石黒

我々はアジアで

ンペーンが「ライン」で、

人件費が一番安いバンガ

マル、それとシステム重

レPN（輸出加工）

シン向けで川上の織

オーマルなどを製造してい

ツトになってしま

る。ジャケットが「ライ

ンペーン」が「ライン」で、

人件費が一番安いバンガ

マル、それとシステム重

レPN（輸出加工）

シン向けで川上の織

オーマルなどを製造してい

ツトになってしま

る。ジャケットが「ライ

ンペーン」が「ライン」で、

人件費が一番安いバンガ

マル、それとシステム重

レPN（輸出加工）

シン向けで川上の織

アジア各国に生産拠点確立

オーマルなどを製造して手掛け始めた。従業員は、最初はベトナムの環境で、月産一万セ

ト。サンティライオ II はも

し、当初はベトナムの環境

近くに土地を取得したも

K S は四年月に設

立同年八月から操業

ツト」にあり、今回もミヤ

立同年八月から操業

ツト」になってしまった。

二拠点ある。今回もミヤ

立同年八月から操業

ツト」になってしまった。

三拠点ある。今回もミヤ

立同年八月から操業